

CENSO ECUADOR ENTRA EN LA ETAPA FINAL DE CONTROL DE CALIDAD Y VERIFICACIÓN

24 de enero de 2023

Boletín de Prensa No. 0003

Arranca el operativo en campo de control de calidad y verificación del Censo Ecuador, que consiste en la recuperación de información de viviendas de varios sectores de difícil acceso, zonas peligrosas y barrios de estratos altos; que aún no han sido censadas, por diversas razones como vacaciones propias de la época, residencia habitual en otras provincias, nuevos hogares registrados en la cartografía, etc.

En esta etapa, una brigada de censistas visitará las viviendas de varias ciudades como Quito, Guayaquil, Cuenca, Santo Domingo, Machala, Durán, Portoviejo y Quevedo, debidamente uniformados con gorra amarilla, mandil azul y una credencial, que puede ser verificada en nuestra página web <https://www.ecuadorencifras.gob.ec/verificar-encuestadores-autorizados/>.

De esta forma, el Instituto Nacional de Estadística y Censos- INEC garantiza la cobertura censal en todo el territorio nacional, y así, entregar estadísticas transparentes, de calidad y oportunas.

El Censo Ecuador 2022 es un insumo clave para la elaboración de política pública y la toma de decisiones de los próximos 10 años, y de esta forma, mejorar la calidad de vida de todas y todos los ecuatorianos.

Ecuador, cuenta contigo.